

STADT ERFTSTADT



Beschluss

der Sitzung

des Jugendhilfeausschusses am 20.02.2008

11 Familienzentren in Erftstadt (34/2008)

1. Für die dritte Stufe des Verfahrens der Weiterentwicklung von Kindertagesstätten zu Familienzentren wird dem Ministerium für Generationen, Familie, Frauen, Soziales und Integration die städt. Kindertagesstätte Erftstadt-Köttingen benannt.
2. Die kath. Kindertagesstätte in Erp wird für die nächste Anmeldung vorgesehen.
3. Welche weiteren 3 Familienzentren für Erftstadt benannt werden, wird ab dem nächsten Jahr entschieden.

Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

4. Der Jugendhilfeausschuss empfiehlt, für jedes durch Landesmittel geförderte Familienzentrum in Erftstadt beginnend ab dem 01.08.2008 zusätzliche städtische Mittel von Höhe von 6000,- € pro Kindergartenjahr zur Verfügung zu stellen.

9 Ja-Stimme(n), 1 Gegenstimme(n), 4 Stimmenthaltung(en)